







El viaje **de tus sueños**



Nacionales e Int

ഗ

Φ

ത

0

S

ത

Φ

www.landtourhn.com





Tu sueños nuestros destinos

Land Tour

LAND TOUR es una empresa seria con mas de 10 años de experiencia en el negocio de la industria turística en Honduras y el mundo.

Destinos

LAND TOUR tiene ofrece una diversidad de destinos nacionales (honduras) e Internacionales en paradisiacos y mágicos lugares, a los precios mas accesibles del mercado, con el objetivo de que tu viaje sea una experiencia única e inolvidable.





El Corazón de America

El territorio hondureño presenta grandes ventajas en cuanto a turismo porque cuenta con todo lo que encanta a los turistas, tanto nacionales como extranjeros, en todas las ciudades se encuentra variedad de sectores del turismo como playas y arrecifes, naturaleza, arqueología, ciudades coloniales, culturas vivas y también ciudades modernas.

Con dos costas se ofrecen innumerables playas de arenas blancas en la costa norte y las arenas oscuras de las playas del Golfo de Fonseca.



Islas de la Bahía el "destino de certificación" para buzos de todos los países, sin olvidar que somos parte del segundo arrecife coralino más grande del mundo.

Honduras alberga 15 parques nacionales, 2 reservas de biosfera, y 10 reservas biológicas que protegen más de 200 especies de aves indígenas y más de 20 grandes mamíferos que habitan en los bosques. Entre los más inexplorados y extraordinarios parques nacionales está Pico Bonito – ubicado a sólo 3 Km del pueblo de La Ceiba en la costa caribeña.

Entre las posibilidades de aventura que esperan al viajero intrépido en el Parque Nacional de Pico Alto, están el canotaje o kayak de Clase-5 en el río Cangrejal y caminata en la jungla, rodeado de selva primaveral y extraña fauna. Otros parques de naturaleza paradisiaca son la Muralla y La Sierra de Agalta en Olancho entre otros.

En cuanto a arqueología nuestro país, ya es mundialmente famoso por su arqueología, particularmente Maya en Copán.

CENTROAMERICA













Sueño Paradisiaco

Islas de la Bahía el "destino de certificación" para buzos de todos los países, sin olvidar que somos parte del segundo arrecife coralino más grande del mundo.

Honduras alberga 15 parques nacionales, 2 reservas de biosfera, y 10 reservas biológicas que protegen más de 200 especies de aves indígenas y más de 20 grandes mamíferos que habitan en los bosques. Entre los más inexplorados y extraordinarios parques nacionales está Pico Bonito – ubicado a sólo 3 Km del pueblo de La Ceiba en la costa caribeña.

Entre las posibilidades de aventura que esperan al viajero intrépido en el Parque Nacional de Pico Alto, están el canotaje o kayak de Clase-5 en el río Cangrejal y caminata en la jungla, rodeado de selva primaveral y extraña fauna. Otros parques de naturaleza paradisiaca son la Muralla y La Sierra de Agalta en Olancho entre otros.

En cuanto a arqueología nuestro país, ya es mundialmente famoso por su arqueología, particularmente Maya en Copán .





La Novia de HONDURAS

Islas de la Bahía el "destino de certificación" para buzos de todos los países, sin olvidar que somos parte del segundo arrecife coralino más grande del mundo.

Honduras alberga 15 parques nacionales, 2 reservas de biosfera, y 10 reservas biológicas que protegen más de 200 especies de aves indígenas y más de 20 grandes mamíferos que habitan en los bosques. Entre los más inexplorados y extraordinarios parques nacionales está Pico Bonito – ubicado a sólo 3 Km del pueblo de La Ceiba en la costa caribeña.

Entre las posibilidades de aventura que esperan al viajero intrépido en el Parque Nacional de Pico Alto, están el canotaje o kayak de Clase-5 en el río Cangrejal y caminata en la jungla, rodeado de selva primaveral y extraña fauna. Otros parques de naturaleza paradisiaca son la Muralla y La Sierra de Agalta en Olancho entre otros.

En cuanto a arqueología nuestro país, ya es mundialmente famoso por su arqueología, particularmente Maya en Copán.



Foto Hotel Quinta Real la Ceiba



Foto Resort Palma Real la Ceiba



Las noches en Tela son animadas a menudo por grupos de salsa y reggae que suelen tocar en lugares puntuales en el centro de la ciudad.



San Pedro Sula es la segunda ciudad más grande de Honduras y la capital administrativa del departamento de Cortés. Aquí se encuentran, entre otras muestras de su importancia, las empresas industriales más importantes del país, por lo que también es conocida como la capital industrial del país.

Esta ciudad se encuentra flanqueada por la Sierra del Merendón, y está ubicada en el extremo suroeste del extenso y fértil Valle de Sula, una región que genera aproximadamente el 50 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y el 60 por ciento de las exportaciones de la nación.

San Pedro Sula fue fundada el 27 de junio de 1536, bajo el nombre de San Pedro de Puerto Caballos por el conquistador español Pedro de Alvarado. Inicialmente, la villa se estableció en el pueblo indígena de Tholoma, al norte de la actual ciudad y muy próxima a Puerto Cortés.

[1] Debido a esta proximidad con este puerto, la villa de San Pedro, fue víctima de ataques y saqueos por parte de piratas europeos que desembarcaban en ese puerto.

[2] Por esta razón, las autoridades españolas se vieron forzadas a reubicar la villa en más de una oportunidad.

Por más de dos siglos desde su fundación, el crecimiento demográfico de San Pedro Sula fue bastante lento. En la actualidad, San Pedro Sula es la ciudad con la más alta tasa de crecimiento poblacional de Honduras,

[3] El desarrollo económico alcanzado a raíz de la llegada de las transnacionales bananeras a principios del siglo XX, y el posterior establecimiento de parques industriales (ZIP) en el valle de Sula impulsó en gran medidad el aumento poblacional de San Pedro Sula.

[4]San Pedro Sula, asentado en las tierras bajas, tiene a menudo un clima agobiante.[5] Este puede llegar a ser extremadamente caliente y húmedo.[6] La temporada seca, o verano en San Pedro Sula se extiende desde diciembre hasta el mes de abril. Los meses de marzo y abril son los meses más calurosos y secos de la ciudad. La temporada lluviosa o invierno de San Pedro Sula se extiende desde el mes de mayo hasta noviembre, lo cual ayuda a enfriar un poco la temperatura. Los meses de de agosto son generalmente los meses más húmedos.[7]



La ciudad Maya de Copán, fue un centro gubernamental y ceremonial de la antigua civilización Maya, ubicado al occidente de Honduras en el Departamento de Copán, y cerca de la frontera con Guatemala. Copán tuvo comienzos muy antiguos ya que la ocupación humana se extiende por mas de dos milenios.

En 1980 la UNESCO declara a Copán como Patrimonio de la Humanidad, y a lo largo del valle pueden hallarse vestigios de la gran civilización que alcanzara su máximo esplendor entre los siglos VI a VIII de nuestra era.







Artesania Tallado en Madera

Pintoresco Pueblo

Hoy en día este pueblo pintoresco se ha convertido en uno de los lugares favoritos de los capitalinos durante los fines de semana y es visitado por muchos turistas que gozan de un hermoso paisaje. Valle de Ángeles es conocido por su Centro de Artesanías, ubicado en una plaza comercial, donde es posible encontrar obras de todo el país y de la región de Centroamérica.

Por sus calles empedradas se puede encontrar muchos talleres de artesanías hechas a mano, particularmente impresionantes muebles tallados en madera. También hay talleres de tejido de sillas y tiendas donde se venden pinturas, animales de madera, cerámica, joyas, tapices, blusas y vestidos indígenas, hamacas y puros de Honduras. Además, tanto en Valle de Ángeles como por todo el país se encuentran magníficos diseños de artesanías en barro hechas a mano.







Tol: 2221-6118 2221-6189

f

http://www.facebook.com/landtourhn



@LandTour1



reservaciones_ventas@landtourhnl.com



LA AVENTURA LA INICIAS

Col. San Carlos, atrás de la Embajada Americana Ave. República de México, contiguo a Restaurante Chomy"s. Tegucigalpa Honduras, C. A.

